

# BROADCAST

## Didaulat, Rudy Theno Jadi Juri Kehormatan Di Anniversary Ke-1 KWB Jabodetabek

Abdul Halik Harun - [BITUNG.BROADCAST.CO.ID](http://BITUNG.BROADCAST.CO.ID)

Jun 26, 2022 - 00:05



*Pejabat Sekda kota Bitung Rudy Theno di Acara Anniversary Ke-1 KWB Jabodetabek*

BITUNG - Sekretaris Daerah kota Bitung Rudy Theno, mewakili Pemkot Bitung hadir di acara Anniversary Ke-1 Komunitas Warga Bitung Jabodetabek di gedung Asmi Pulomas Jakarta, Sabtu (25/06/2022).

Kegiatan acara yang diawali dengan doa oleh pdt. Iriani, dilanjutkan dengan

Laporan Ketua Panitia Felix Pieter dan sambutan Ketua Umum KWB Pdt. Willy Rumpia,, turut di hadiri Penasehat H. Ruben Tumade & Yapto Usman, serta seluruh anggota dan Pengurus KWB Jabodetabek.

Dikesempatan itu Pejabat Sekda kota Bitung Rudy Theno membacakan sambutan Wali kota Bitung,. Rudy mengatakan Bahwa Atas nama Pemerintah kota Bitung serta atas nama Pribadi dan Keluarga menyampaikan Selamat merayakan Anniversery yang kesatu kepada segenap Keluarga Besar Komunitas Warga Bitung (KWB) di Jabodetabek yang kami cintai dan banggakan.

Serta juga apresiasi dan rasa terima kasih kepada segenap komponen keluarga besar KWB yang dalam kebersamaan ini telah membawa kota Bitung untuk terus berubah menuju kearah yang lebih baik.

Rudy mengungkapkan, Merayakan Hari Ulang Tahun sejatinya adalah bersyukur atas segala rahmat Tuhan yang telah dianugerahkan bagi kita manusia, meskipun masih pada usia yang pertama, usia yang terlalu muda, diharapkan komunitas warga Bitung yang ada di Jabodetabek harus terus menjadi motor penggerak dalam kehidupan sosial kemasyarakatan melalui karya-karya nyata.

" Semoga lewat karya nyata ini mampu mengukir sejarah indah dalam perjalanan negeri dan menjadi teladan serta motivasi bagi banyak orang." Tuturnya

Melanjutkan, Rudy mengatakan, Momentum perayaan seperti ini, selain sarat nilai-nilai ucapan syukur juga mengandung makna kuatnya persaudaraan, kekeluargaan, gotong royong, serta persatuan dan kesatuan yang telah tercipta antara segenap komunitas warga Bitung yang ada di jabodetabek.

Selanjutnya Sekda ini menyampaikan pesan Wali kota Untuk KWB yang ada di Jabodetabek, Pertama, mari kita tingkatkan dan kita pererat kerukunan hidup, antar sesama komunitas warga kota Bitung tanpa memandang latar belakangnya.

.- Kedua, kita giatkan budaya tolong menolong sebaga bentuk rasa kemanusiaan diantara kehidupan bermasyarakat..

- Ketiga, berdayakan semua potensi yang kita miliki untuk berperan serta mendukung dari jauh program pembangunan kota Bitung yang kita cintai.

" Kami senantiasa memohon topangan doa dan dukungan Pemerintahan Maurits Hengky, kami juga menerima dengan terbuka kritik dan saran yang bersifat konstruktif demi kemajuan daerah tercinta sehingga cita-cita mewujudkan Bitung sebagai kota digital yang mandiri, sejahtera, berkarakter berlandaskan gotong royong dapat terwujud melalui sinergi kita bersama." pungkasnya.

Diketahui dikegiatan itu Rudy Theno didaulat menjadi Juri Kehormatan mendampingi Cheff Hidayat dari Hotel Crown dan Kabid Pengembangan Pariwisata Dinas Pariwisata kota Bitung Septris Watak pada lomba masak yang di gelar oleh KWB yang di ikuti oleh anggota KWB Se-Jabodetabek. (AH)